



平成29年7月 第3例会 晴

点 鐘 隈元 雅博会長
R ソ ン グ それでこそロータリー
お 客 様 内田 稔 (ガバナー補佐)
" 藤平 洋司
(ウイステリア(株) 代表取締役)
新 入 会 員 喜多見 貴
(京葉銀行 君津支店長)

四つのテスト 小川 哲也会員

【出席報告】 免除者4名 休会0名

| 例会数 | 会員数 | 対象者 | 出席 | 欠席 | 出席率 |
|--------|-----|----------|----|----|---------|
| 2013 | 56 | 53 | 51 | 2 | 96.22% |
| 2012 | 56 | 55 | 55 | 0 | 100.00% |
| 前々回の修正 | | メイクアップ0名 | | | 96.15% |

(敬称略)

会長挨拶及び報告

隈元雅博会長

皆様、こんにちは。

7月21日のNHKニュースで、情報通信研究機構が「量子通信」と呼ばれる次世代通信を行うための実験に成功したと報道されました。

これは「量子通信」と呼ばれる光の粒に情報を載せて送る新たな通信技術の実験だそうです。

昨年8月に高度600キロメートルの宇宙空間を周回する人工衛星から、小金井市にある望遠鏡に向けてレーザー光線を発射し、試験データを送ることに成功したそうです。

今後、量子通信の技術が確立されれば、送信できるデータの量が今の10万倍に増やせるほか、暗号によって、データに鍵がかけられた状態で送れるようになるということで、宇宙空間を利用したビジネスが活発になるとみられる中、サイバーテロなどに備える技術として期待できるようです。

ご存じの通り、今年のR Iテーマは「ロータリー変化をもたらす」です。

我々ロータリアンはどの時代も普遍的に社会貢献活動を行ってきました。その中で、変えてはいけないものがある一方、新しい考えや新たな連携により今までとはまた一味違う、社会貢献活動を

行うことができると確信しています。

皆様、これからもロータリアンとして智恵を出し合い、行動し、汗をかいて、地域貢献と世界平和活動を両立して、世の中に変化をもたらしていきましょう。

報 告

1. R I会長エレクトのサミュエル・オオリ氏の訃報が届いております。

イアン H.S.ライズリーR I会長よりメッセージです。オオリ氏は、ロータリー会員、また社会貢献者として多くを達成され、ロータリー内外の多くの方が、彼の偉業に偲ぶ思いを深めています。彼がもたらした影響と伝統は、世界中の人達の心に残るものとなりました。

オオリ氏の追悼行事は、7月21日の夜7時~9時、ベットフォードのSt. Vincent's大聖堂で行われました。ウガンダでの告別式は現在計画中です。

新たな会長エレクトは、会長ノミニーのための2017-18年度指名委員会によって8月上旬に予定される会合で選出されます。

困難を極めるときですが、今後とも皆様からのご協力を賜れますようお願い申し上げます。

2. 7月23日(土)クラブ研修リーダー・委員長セミナーが開催されました。当クラブからは、小幡研修リーダーが出席してきました。ご苦勞さまでした。後程、小幡研修リーダーより報告をお願いします。

3. 記念すべき、本年度第1号来訪者へ記念品をお渡し致します。

国際ロータリー第2790地区 ガバナー補佐 内田 稔様

幹 事 報 告

荒井潤一郎幹事

1. 7月26日(水)第2回4分区会長・幹事会が開催されます。

時 間：15時~

場 所：木更津ビューホテル(地下カトレア)

当クラブからは、隈元会長と私(荒井幹事)が出席致します。宜しく申し上げます。

2. 8月5日(土)奉仕プロジェクト委員会セミナーが開催されます。

時 間：登録開始13時

セミナー13時30～17時

場 所：三井ガーデンホテル千葉

当クラブからは、隈元会長と廣田会員、鈴木会員、私(荒井幹事)が出席致します。宜しくお願いします。

3. 本日、例会終了後、HP用の集合写真を撮影致します。宜しくお願い致します。

〈回 覧〉

1. 君津RC週報
2. 第4分区週報
3. 2016-17年度青木ガバナーよりお礼状
4. ハイライトよねやま(208)
5. ザ・ロータリアン(英語版)
6. 袖ヶ浦RCより第2回麻雀大会の報告
7. 第51回インターアクト年次大会の案内
8. 千葉北RC創立20周年記念事業の案内
9. 駅前花壇の水捲き予定表
10. 薬物乱用防止啓発活動の募金

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. 活動計画書(2017-2018年度版)
3. ロータリーの友(7月号)
4. ガバナー月信(7月号)
5. 手続要覧
6. 新年度テーマバッジ

ガバナー補佐挨拶

国際ロータリー第2790地区第4分区
内田 稔ガバナー補佐

君津RCの皆さん、こんにちは。本年度第4分区ガバナー補佐を拝命しました木更津東RCの内田でございます。宜しくお願いします。

簡単に自己紹介致します。1943年生まれ後期高齢者まで一歩手前73才でございます。

職業は税理士、昭和48年2月に登録、45年を迎えました。平成14年税理士法人「上総合同事務所」設立、平成16年には君津支店を開設し現在君津事務所に常勤しています。勿論君津商工会議所の会員で、秋元パストガバナーの「ファックス通信」ファンでした。

さて、君津クラブさんのWebサイトを拝見しました。隈元会長さんの運営方針のなかで、会員



拡大、純増6で60名を目指す。素晴らしいですね。第4分区、いや、2790地区のモデルとなると思います。

そして、寺嶋ガバナーが言う「理念を共有する会員の輪を拡大」にあたり、しいてはそれが、本年度RI会長テーマ「ロータリー：変化をもたらす」に繋がると思います。

君津クラブもそうだと思いますが、若い会員が増えるとクラブの雰囲気が変わります。それを私はホームの木更津東クラブで体験しております。

そして、そこからクラブの活性化が始まると確信しております。

寺嶋ガバナーの言葉をすこし続けます。ガバナーは「地区運営の基本的な考え方理念と実践」の中で、理念派と実践派の融和を強調しています。又、「継続と革新」の中では事業の継続性の上での革新を奨励しています。

そして地区行動指針の理念と実践～Think Next」では実践的奉仕活動に高潔な理念の求め、次代の対応を考える事を表明しています。具体的なクラブ対応については隈元会長の運営方針に表明されていると思います。後は公式訪問のガバナーの卓話を楽しみにして下さい。

あたり前の事ですが、ガバナー補佐の役割は各クラブとガバナーとの懸け橋です。その役目を常に念頭に置き1年間を過ごす所存です。

まだ年度は始まったばかりです。これから、ガバナー公式訪問、情報研修会、IMと行事が続きます。どうか、君津クラブの皆様には、ご協力、ご指導、ご鞭撻をお願いしまして。私の挨拶と致します。

入 会 者 紹 介

紹介者 黒岩靖之会員

入会者 喜多見貴会員

名 前：喜多見 貴(きたみ たかし)さん

生年月日：昭和44年3月7日(48歳)

出身地：船橋市

現住所：千葉市緑区

学 歴：東海大学教養学部卒業

経 歴：京葉銀行入行

さつきが丘支店

鎌取支店

高根支店

本店融資部

船橋支店

茂原支店

大原支店 支店長拝命

本店融資部審査企画グループリーダー

7月から君津支店支店長

家族構成：妻、長男、長女、二男の5人家族
 趣味：ドライブ
 特技：卓球を中学時代から続けて現在地元のクラブチームに所属し、君津製鐵所の卓球クラブとも何度か対戦したことがある。ゴルフは付き合い程度。体を動かすことが好き。
 性格：温厚で我慢強くコツコツ努力するタイプ
 好きな言葉：「人事を尽くして天命を待つ」自分自身がそれぞれの立場、持ち場で全力を尽くすことをモットーにして私生活を過ごしている。
 その他：ロータリーの入会は初めてです。これから、皆さんと一緒にロータリー活動を頑張っていきます。

入 会 式

隈元雅博会長



委員会報告

地区、クラブ研修リーダー・委員長セミナーに参加して
 小幡 倅研修リーダー

7月23日（日）13時より16時15分 於：千葉三井ガーデンホテルにて開催されました。地区内クラブより94名のロータリー役員さんの出席がありました。

- ・「地区研究・研修統括委員会からの提言」、「クラブ研修リーダー・委員長と地区研究・研修統括委員会からの問いかけ」の説明を受けた。
- ・入会3年未満の退会者の対策がベースにあり様々な研修を通じて防止を試みることに

第1部パネルディスカッション

「クラブ研修について：ロータリアンの誇りを持ち合いましょう」

- ・パネラーの中で、研修委員会の無いクラブ、研修リーダーのいないクラブ等クラブの委員会構成の整合性の無さがありました。意見交換の中でも各クラブの温度差があり標準化したものは見いだせなかった。
- ・ロータリーの研修とは？ロータリーとしての

立ち位置や情報を学ぶ。

- ・ロータリーの誇りとは？ロータリーを好きになり、根本原則に立ち返ることでは…

第2部グループディスカッション

テーマ①「意義ある研修リーダーを目指すためには」

- ・所属のグループ内の討議は、今回の研修会の基盤の無いクラブもあり噛み合わない面もあった。新入会員のR情報（パスト会長3年度）で研修しているクラブが多くあった。
- ・例会以外の場としてロータリーを施行しているクラブがあった。（夜間例会と飲み会、コーヒープレイク例会・通常例会後に、ロータリーサロンのセット）

テーマ②「クラブ研修を意義あるものにするためには」

- ・多くのテーマを取り入れず、職業奉仕、R財団、米山等絞り込んで研修されては…

最後に、関口徳雄研修リーダーより、通常の例会の中でコミュニケーションを語り研修されることが基本ではないかとの講評があり、今年度、歴史から学ぶ「ロータリーの理念」、を理解しやすい形で提案したいとの発信がありました。

社会奉仕委員会

駅前花壇の水撒きについて

小川哲也委員長

6月に周西中3年生と植えた花に毎日水撒きを行っています。

8月の予定は例会日は例会後に、その他は16時から水撒きをしています。御都合のつく方はお願いします。

公共イメージ向上委員会

「ロータリーの友」7月号紹介

倉繁 裕委員長

○P7 新RI会長メッセージ：持続可能な奉仕の究極

- ・ロータリー通して世界中に“変化をもたらして”いる。ロータリーは会員一人一人に変化をもたらしてくれる。
- ・クラブのサポートについては、今後1年間にオンラインツールが大幅に改善される。
- ・Rotary.orgが一新され、ロータリー財団への補助金申請手続き簡素化、My Rotaryが使いやすくなり、ロータリークラブセントラルの構成が変わる。
- ・奉仕活動すべての根幹に関わってきた1つのアイデア、“持続可能性”。
- ・井戸を掘る→さらに維持、修繕できるよう

にする。

- ・診療所を作る→ロータリーからの支援がなくても経営が続けられる方法を確立
- ・ポリオ→ウィルス抑制だけでなく撲滅

○P44 ロータリー日本100年史発刊近づく

- ・ロータリー日本100年史、2020発刊予定
- ・ポールハリス、アーサーシェルドン（「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」を創作）、米山梅吉（1920年に日本初のRCである「東京RC」を設立し、初代会長に就任）、3名は共に1868年生まれ。同年は明治維新の年。
- ・1893年のシカゴ万国博覧会では、ポール・ハリスと米山梅吉（日本館の展示物の解説者）は相互に無自覚な歴史的接触があったこともあり得た。

○P89、縦P4 減塩と健康寿命

- ・健康寿命：日常生活が制限されることなく生活できる期間。健康寿命と平均寿命の差が男性9歳、女性12歳。この差が、介護が必要となる期間。
- ・介護が必要な要因：関節障害、骨折、筋力低下等、整形外科領域17%、認知症21%、脳卒中24%、これらを意識して健康づくりに取り組む必要がある。
- ・死因の推移：一番、がん、次、心臓。脳卒中は減（脳出血減って、脳硬塞あまり減らず）
- ・現在の海水塩分濃度3.5%。地球が生まれた46億年前、海水塩分濃度0.9%。（当初、海水酸性。徐々に組成変化し、現在の弱アルカリPH8。塩分濃度向上）
- ・人間の血液塩分濃度も0.9%。塩分と取ると、塩分濃度高くなる。長年にわたり細胞の中に入っていった塩分、ナトリウムが血管を硬くする。そこへ水分をたくさん摂取すると血液量が増えて、血管にかかる抵抗も大きく血圧上昇。心臓に負担がかかり、血管の細胞の空間に水が漏れて、“足がむくむ”。
- ・取りすぎた塩分を薄めるときに腎臓に負担がかかる、機能低下。さらに塩分を薄めるために胃液も量が増える、胃がんになりやすくなる。
⇒塩分の取り過ぎは悪循環の始まり、“塩分は万病のもと”
- ・一日1グラムの減塩で、血圧は1mmHG低下。体重1kg低減で血圧1mmHG低下。食事は、野菜、果物を多くとると、カリウムが摂取できて、体内塩分排出促進。
- ・日本人、塩分摂取過剰：10g/日、世界平均5g未満/日。習慣は変えられる。
- ・個人で行える減塩法：漬物少なめ、麺類の汁は残す、保存食品より新鮮食材、香辛料、酸

味を使う、野菜を多めに。食パン：厚切り1.2g塩分、ラーメンの汁6.6gの塩分。

- ・英国、85品目塩分量、国が指定。食パン塩分1.3→1.0gに低減等。10年で脳卒中・心臓病40%減少、認知症20%減少。医療費増抑制できた。
- ・日本の総医療費2014年に総額40兆円を超えた。減塩に取り組むだけで医療費削減効果有。米国で、塩分摂取3g/日低減により、心臓血管病年間5~8万人減少、医療費1兆円減。
- ・長野県、新潟県減塩取組、効果発揮。広島呉市では学校給食減塩化、広島全県へ波及。

会 員 卓 話

「(株)徳山ビルサービスってどんな会社?なにやってるの?」

村上 進 会員

会社概要

株式会社 徳山ビルサービス

設 立：1966年（昭和41年）

2月2日

資本金：2,000万円

許認可：

一般廃棄物収集運搬業許可

一般廃棄物処分業許可

産業廃棄物収集運搬業許可

産業廃棄物処分業許可

特別管理産業廃棄物収集運搬業許可

古物商許可

金属くず類回収業許可

建設業許可 山口県知事（特定）第8800号

（土木 とび・土工 管 塗装）

建設業許可 山口県知事（一般）第8800号

（建築 左官 防水 内装仕上 機械器具設置）

グループ会社

農業生産法人 株式会社 エコファーム山口

〒745-0802 山口県周南市大字栗屋50番地の11

T E L 0834-36-3888 F A X 0834-36-3881

会社沿革

1966年2月 株式会社 周南清掃 設立

1969年4月 徳山市一般廃棄物収集運搬業許可取得

徳山市委託業務 開始

1971年5月 株式会社 徳山ビルサービスに社名変更

1976年9月 山口県産業廃棄物収集運搬業許可取得

1979年3月 建設業許可 取得

1997年1月 山口支店 開設



2003年 5月 ISO14001認証取得
 2006年 4月 本社屋移転（周南市栗屋）
 2011年 4月 周南市一般廃棄物処分業許可 取得
 山口県産業廃棄物処分業許可 取得
 2011年 5月 関東支店 開設（千葉県）
 2013年 8月 やまぐち障害者雇用推進企業認定
 取得
 2015年11月 「あいサポート企業」認定 取得
 2015年12月 産業廃棄物収集運搬優良認定 取得

ニコニコBOX

隈元 雅博 内田ガバナー補佐、本日はありがとうございました。これから1年間よろしく願いいたします。喜多見さん、ようこそ君津RCへ。これから共にロータリー活動を頑張ってください。藤平さんも是非お待ちしております。これからもロータリー活動を頑張ります！

荒井潤一郎 内田ガバナー補佐、来訪ありがとうございます。喜多見会員、入会おめでとうございます。

吉野 和弘 7月19日10時から富津の富士見の里に慰問演奏に行っていました。前日の18日14時集合で18曲を3時間で練習してその後、懇親を深めるためと、19日の慰問演奏の成功を願いパーベキューで食事をし、その後私の自宅で演奏騒ぎ。近隣の人たちに迷惑をかけたと思いますが、今のところクレーム等は来ておりません。メンバーは、河合、藤富、高原、四方、武田、奥村、伊與田、吉野で参加してきました。入所者は女性がほとんどで、皆さん車椅子ですが1時間、懐かしい童謡とハワイアン、コミックで麦畑を演奏してきました。入所者の方々に大変喜んで頂き、我々も感動をいただきました。次回は100年バンド登山隊で高尾山ハイキングを8月5日に行います。

宮本 茂一 暫く沖縄に出張していました!!仕事の合間に暑い中ゴルフをして腰を痛めてしまいました。休んでいる間にラインがいっぱいきて、色々な奉仕活動をされていて、参加出来ず誠に申し訳ありませんでした

“反省”

永島 嘉嗣 内田ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうございます。

早見 秀一 内田ガバナー補佐、ようこそ君津RCにお越し下さいました。一年間ご指導の程宜しくお願い申し上げます。

喜多見様、入会おめでとうございます。楽しくクラブ活動を共にして行きましょう。

村上会員、貴重な卓話ありがとうございました。非常に為になりました。

鈴木 荘一 内田ガバナー補佐、ようこそ君津RCへ。喜多見さん、藤平さん、共に頑張りましょう!!

猪瀬 浩 7月22日富津市民花火大会、盛大に無事に終えることが出来ました。これも偏に皆様方のご協力があったとのこと、本当にありがとうございました。

茂田 秀和 想像以上に派手なCAPにウキウキです。普段使いさせていただきます。

大川 裕士 第2790地区第4分区ガバナー補佐内田稔様、藤平様 来訪ありがとうございます。喜多見様、入会おめでとうございます。社会奉仕委員会へようこそ。ゴルフ同好会の皆様には大変お世話になりました。大当り、ありがとうございます。三度目の正直です。

内山貴美子 内田ガバナー補佐、本日は来訪ありがとうございます。小川様他、多くの皆様、駅前ロータリーのお水撒き、毎日暑い中ありがとうございます！限元年度もロータリーの花を咲かせましょう！

中野 賢二 君津七夕まつりに協力して下さいました。皆様、ありがとうございます。お陰様で当日は多くの人に来場してもらい大盛況でした。特に、年々子供達の盛り上がりにはすごいものがあります。

坂井 正視 内田ガバナー補佐、ようこそ君津RCへ。一年間ご指導よろしくお願い致します。ご自愛専一にガバナー補佐のお役目をおつとめ下さ

| | | | |
|-------|---|-------|---|
| 岡野 祐 | い。 いよいよ娘の夏休みが始まりました。いつまで娘と遊べるかわからないので、小学生のうちぐらいは一緒に思いっきり遊んであげたいと思います。と、娘が言ってました!! | 宮寄 慎 | かり食べて、休んで乗り切りたいと思います。 人見神社の例祭を皆様方の御協力により無事に修める事が出来ました。ありがとうございます。 |
| 時下 俊一 | 喜多見様のご入会を心より歓迎します。内田ガバナー補佐のご来訪を心より歓迎します。 | 大浦 芳弘 | 内田様、藤平様、来訪ありがとうございます。喜多見様、入会おめでとうございます。 |
| 小川 哲也 | 内田ガバナー補佐様、君津RCへようこそ。一年間よろしくお願ひします。喜多見様、一緒に楽しくやりましょう。 | 福田 順也 | 喜多見様、入会おめでとうございます。共に活動を盛り上げていきましょう。暑い日が続きますので、熱中症にはお互い注意しましょう。 |
| 前田 亮 | 暑くなりました。みなさん、体調管理お気を付けください。私は×です。 | 谷 浩司 | 毎日とても暑い日が続きます。皆様、お身体ご自愛下さい。こまめな水分補給を忘れずに。 |
| 遠田 祐治 | 暑さに負けない様、いつもより少し胸を張り、少し大きな声を出して頑張っています。 | 村上 進 | 先日、妻と日光東照宮に行って来ました。関東屈指のパワースポットでもあるので。沢山のパワーを頂いて来た（はず）と思っています。 |
| 大住 昌弘 | 東北～北海道はまだ大雨の様で、九州含め被害にあわれた方々にお見舞い申し上げます。 社内には熱中症予防を強く呼び掛けていますが、皆様もご安全に! | 佐々木昭博 | それにしても、すごい人でした。 皆様、こんにちは!!喜多見様、藤平様、内田ガバナー補佐、君津RCへようこそ!!今日はつたない卓話を聞いて頂きありがとうございます。 |
| 阿部 昭広 | 昨今のプロ野球、特にセ・リーグはつまらないので、もっぱら高校野球を楽しんでいます。明日の決勝は、習志野VS木更津総合にならないかと期待しています。内田ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。 | 倉繁 裕 | 喜多見会員、入会おめでとうございます。共に君津ロータリーを盛り上げて行きましょう。 |
| 小幡 倅 | 昨日、地区クラブ研修リーダー、委員長セミナーに出席してきました。土曜日、熱中症で永寫会員にお世話になり、どうにか回復しました。ありがとうございます。 まだまだ酷暑が続きます。皆様、水分補給を。 | 吉田 雅彦 | 会社の決算月が12月であり、6、7月は半期の社内会議、行事が多く設定されて、ロータリー例会が欠席がちになりました。因みに国税庁の法人申告データでは、全国260万法人の10%が12月決算であり、3月決算が20%となっており、意外にも3月決算ばかりでない実態のようです。 |
| 別府 明人 | 暑い日が続いております。皆様、お体に気を付けながら、お過ごしください。 | 西山 肇 | 内田ガバナー補佐、本日はありがとうございます。 何とか時間を作って、お花の水やりを頑張ります。 |
| 原田 健夫 | 暑い日が続いていますね、体調を崩さない様にしたいものです。 喜多見様、これからRC活動、一緒に頑張りましょう。 | 中村 圭一 | 来週の例会は欠席します。申し訳ございません。 |
| 松井泰次郎 | 毎日暑い日が続きますが、睡眠・食事をきちんと取り、体調管理をしっかりと行って、この夏の陣を切り抜けて行きましょう。 | 谷口 弘志 | 先週末から家内が夏カゼで寝込んでしまいました。日頃のありがたみが痛感されます。日々の感謝の大切さをあらためて思います。 |
| 近藤 洋子 | 連日厳しい暑が続きますが、しっ | | 先週、身の回りで熱中症で救急搬送される方が増えています。梅雨 |

大森 俊介 も明けて猛暑が続きますので、お互い熱中症には気をつけましょう。
先日の連休に無事、地元の祭礼が終わりました。神輿で肩・足が痛かったのも、やっと癒えました。畑沢浅間神社祭礼恒例の花火も本当に綺麗でした。

武田富士子 内田様、ようこそ君津RCにおいでくださりました。

喜多見様、ご入会おめでとうござい
ます。君津RCはとても楽しい
クラブです。RC活動を楽しみ
ながら頑張ってくださいませ
う。藤平様、ご入会お待ちしております。

7月22日人見神社祭礼にて大和田
人見商店会でそうめん流しをしま
した。子供達に無料で食べて頂き、
とても喜んでもらいました。来年
は皆様も試食あれ！ほっぺた落ち
ちゃいますよ!!但し、大人有料。

喜多見 貴 今月から転勤になり、君津に異動
して参りました。前任の支店長と
慌ただしく引継ぎを行いましたが、
やはりお客様（人と人）との繋が
りはくれぐれも大切であると痛感
致しました。よろしくお願ひ致し
ます。

黒岩 靖之 喜多見様、入会おめでとうござい
ます。これからロータリー活動よ
ろしくお願ひします。

藤平様、8月よろしくお願ひしま
す。

高橋 雄一 今日初めてニコニコBOXを読
みます。不慣れな司会ならぬ、当
分不慣れなニコニコBOXですが、
よろしくお願ひします。

